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 令和元年第６回教育委員会定例会 会議録  
 

 

■ 開催年月日 

   令和元年６月27日（木） 13時40分開会 

               14時14分閉会  

 

■ 開催の場所 

    指宿市役所 ３階 大会議室Ａ 

 

■ 出席者 

   教育長  ： 西森 幸 

   教育委員 ： 七夕 利久，別府 竜人，藤井 千代美，福冨 早央里 

  

■ 欠席委員 

   なし 

 

■ 会議に出席した関係者の氏名並びに職員の職及び氏名 

   教育部長               下吉 一宏    

教育総務課長             鮎川 富男   

学校整備室長             中島 裕一  

  学校教育課長             常深 章 

社会教育課長             野元 伸浩 

社会教育課参事            中摩 浩太郎 

   スポーツ振興課長           内村 喜代志   

学校給食センター所長         有馬 文 

指宿商業高校事務長          湯ノ口 繁生  

 

■ 会次第 

(１) 開会の宣告 

  (２) 会議成立の宣言 

  (３) 前回の会議録の承認 

  (４) 会議録署名者の指名 

  (５) 教育長の報告 

  (６) 会議の公開等について 

  (７) 議事 

・日程第１ 議案第22号 指宿市新小田奨学資金奨学生の選考について 

(８) その他 

   (９) 閉会の宣告  
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■ 会議要旨 

 １ 開会の宣告 

（西森教育長） 

ただいまから，令和元年第６回指宿市教育委員会定例会を開会いたします。 

 

 ２ 会議成立の宣言 

（西森教育長） 

本日は，委員全員が出席しておりますので，会議は成立しております。 

 

３ 前回の会議録の承認 

（西森教育長） 

次に，前回の会議録の承認について，お諮りいたします。 

 令和元年第５回指宿市教育委員会定例会の会議録を承認することについて，ご異議ありませ

んか。 

 

（異議なしの声）  

 

（西森教育長） 

異議なしと認め，前回会議録を承認いたします。 

 

４ 会議録署名者の指名 

（西森教育長） 

次に，本日の会議録署名者の指名です。 

指宿市教育委員会の行政組織等に関する規則第16条第３項の規定により，本日の会議録の署

名委員を，別府委員にお願いいたします。 

 

５ 教育長の報告 

（西森教育長）  

 次に，教育長の報告です。別紙，資料を準備してありますのでご覧ください。 

本年度が始まり，市教委の学校訪問がございまして，５月は西指宿中学校，６月は柳田小学

校を訪問していただきました。来月の２日は川尻小学校を訪問していただき，１学期の学校訪

問は終わりとなります。 

２番目ですが，南薩地区の小学校教科用図書採択協議会が始まっておりまして，５月に第２

回，６月に第３回が枕崎市で開催されております。今後，各学校から研究員として選出された

先生方に，教科用図書を閲覧していただいて，採択に向けた研究を進めていく作業が始まると

ころです。 

３番目は，山川みなと祭り。６月２日に開催されましたが，熊野神社での神事から参加させ

ていただきました。 
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４番目，第72回指宿温泉祭の総会が開催されましたけれども，本年度は９月28日・29日の

土・日に開催されるということでございます。また広く，市民の皆様方の参加をお願いしてい

くことになろうかと思います。 

５番目ですが，鹿児島指宿会の集い。毎年，パレスイン鹿児島で開催されますけれども，い

つも思うことは指宿を思ってくださる人が多いのだなと。指宿市の動向には大変関心を持って

いただいて，叱咤激励いただいたりすることで，また頑張ろうという気持ちになるところでご

ざいます。 

それから，第２回の市議会定例会が６月５日に開会しましたけれども，一般質問が21日と24

日，明日が最終の本会議になるところです。 

７番目ですが，第16回いぶすきフラフェスティバルが行われまして，そのアロハカクテルパ

ーティーが，いわさきホテルで開催されましたので参加させていただきました。 

８番目，児童生徒交通・水難事故防止対策連絡会。毎年，この時期に開催しているわけです

が，子供たちの交通事故ゼロ，水難事故ゼロを目指した連絡会を関係機関，団体等と行ったと

ころです。 

９番目，第72回指宿高校文化祭が６月15日に開催されました。母校でもありますが，72回と

いうことなので，自分たちの頃もあったのかなと思うことでした。実は，指宿高校の文化祭の

案内をいただいた時に，ぜひ行ってみたいなと思うことがございまして，１つがミニビブリオ

バトルで，高校生がどんなことをするのかなと関心がありました。開会式から観ておりました

が，書道部のパフォーマンス等もありました。そして，一番関心を持って参加したのが，全国

ピアノコンテストで日本一のピアニストになった方がおられるのですが，その方の演奏がある

ということで大変興味を持って行きました。素晴らしい演奏で，最初は２人で連弾でしたが，

最後は一人で演奏されました。開聞中学校出身の田中さんという方で，お見知りおきかと思い

ますが，良いものを聴かせていただいて有難いことでした。 

それから10番目ですが，指宿商業高等学校の部活動の女子ソフトテニス部，ワープロ部，女

子バレー部で活躍された方々がいらして，九州大会及び全国大会に出場するという報告を市長

にしていただきました。人数が多かったので，大会議室での報告会になりました。バレー部

は，ビーチバレーボール大会の県大会を勝ち抜いて出場するということでした。このビーチバ

レーボールのお二人も開聞中学校出身の生徒さんで，開聞中学校が頑張っているなと思ったと

ころです。 

11番目は，市ＰＴＡ連合会のバレーボール大会が，開聞総合体育館で行われました。硬いボ

ール，柔らかいボールという表現をされておられるようでしたが，Ａブロックの硬いボールの

ほうは大成小学校が優勝，Ｂブロックのソフトバレーボールのほうは川尻小学校が優勝となり

ました。 

最後に，昨日は魚見小学校を会場にして，市の校長研修会を開催しました。学校に会場をお

願いして，授業参観もさせていただきながら研修をするわけですが，魚見小学校においては，

大変落ち着いた雰囲気の中で授業が展開されておりました。また今まで訪問した学校とは違う

取組がなされているなと，有難く思ったところです。校長研修会の中で，私のほうからは通学

路の安全・安心確保という面で，スクールゾーン委員会をどの小学校にもつくってほしいとい

うお願いをしました。また，働き方改革と業務改善について，色々なことで国や県から指導を



 

- 4 - 
 

いただいたりしているわけですが，なかなか先生方の意識化というところまで進まないところ

があるということで，改めて学校での指導をお願いしたところです。働き方改革と直接繋がる

ことはないと思いますが，昨年度からお盆前後の８月11日から17日にリフレッシュウィークを

設置して，この間には学校での行事またはＰＴＡの行事等は組まないで，先生方がお休みを取

れる環境をつくってくださいということで，そういう新しいことが出てきておりますので，お

願いをしたところでした。 

以上，教育長報告を終わります。 

 

６ 会議の公開等について 

（西森教育長） 

次に，本日の会議の公開等についてお諮りいたします。 

本日ご審議いただく議案は，日程第１，議案第22号の１件ですが，本議案は奨学生の選考に

関する案件でありますので，非公開で傍聴を禁止する取り扱いとしたいと思いますが，ご異議

ございませんか。 

 

（異議なしの声）  

 

（西森教育長） 

ご異議もないので，そのように取り扱います。 

 

７ 議事 

（西森教育長） 

それでは，議事に入りたいと思います。 

 

議 事（非公開） 

日程第１ 議案第22号 「指宿市新小田奨学資金奨学生の選考について」  ・・・原案同意 

 

（西森教育長） 

  以上で，本日，予定されていました議案等については，すべて終了いたしました。 

その他で，何かございませんか。 

 

（なしの声） 

 

９ 閉会 

（西森教育長） 

以上で，令和元年第６回指宿市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


